El presente del subjuntivo

Verbos regulares


-AR




-ER



-IR

	hable
	hablemos
	
	coma
	comamos
	
	viva
	vivamos

	hables
	habléis
	
	comas
	comáis
	
	vivas
	viváis

	hable
	hablen
	
	coma
	coman
	
	viva
	vivan


-CAR, -GAR, -ZAR

buscar → busque, etc.

pagar → pague, etc.

bostezar → bostece, etc.

Verbos yentes

hacer → haga, etc.

oír → oiga, etc.

poner → ponga, etc.

salir → salga, etc.

traer → traiga, etc.

caer → caiga, etc.

decir → diga, etc.

tener → tenga, etc.

venir → venga, etc.

Verbos irregulares
ver → vea, etc.

ser → sea, etc.

ir → vaya, etc.

haber → haya, etc.

conocer → conozca, etc.

saber → sepa, etc.

dar → dé, des, dé, demos, deis, den

estar → esté, estés, esté, estemos, 



estéis, estén

Verbos con cambio de raíz (-AR/-ER)

Los verbos de -ar y -er con cambio de raíz sólo sufren el cambio en las formas de yo, tú, él/ella/ud. y ellos/ellas/uds.

e → ie



o → ue







	quiera
	queramos
	
	pueda
	podamos

	quieras
	queráis
	
	puedas
	podáis

	quiera
	quieran
	
	pueda
	puedan


Verbos con cambio de raíz (-IR)

Los verbos de -ir con cambio de raíz sufren un cambio en las formas de yo, tú, él/ella/ud. y ellos/ellas/uds., y otro cambio en las formas de nosotros y vosotros.

e → ie



o → ue



e → i
	prefiera
	prefiramos
	
	duerma
	durmamos
	
	pida
	pidamos

	prefieras
	prefiráis
	
	duermas
	durmáis
	
	pidas
	pidáis

	prefiera
	prefieran
	
	duerma
	duerman
	
	pida
	pidan


 

 

